
CÂMARA MUNICIPAL DE CHAPADÃO DO SUL - MS
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA DEZOITO, 758 - CENTRO

Requerimento: 9 / 2021
  

REQUER-SE à Mesa, na forma regimental e depois de ouvido o Douto Plenário de Deliberações, o
envio de expediente ao Prefeito Municipal, João Carlos Krug, com cópia para a Secretária de
Saúde, Valéria Lopes dos Santos, solicitando que seja informado a este Vereador o que segue:
Existe a possibilidade de aumentar o número de leitos de UTI em nosso Hospital Municipal,
utilizando os valores recebidos para a finalidade de erradicação da Covid-19?

Justificativa

Acredito que ampliar este serviço deva nos dar mais um alento e esperança em abrigar nossos
doentes acometidos pela doença. E ainda mais, tentar equipar ao menos dois destes leitos para
outros atendimentos como cárdio e demais que não conseguem atender atualmente.
Vejo como importante para nossa cidade ampliar o investimento nesta área, bem como, ampliar o
investimento em profissionais de saúde. Sei que esta segunda parte não é muito fácil, uma vez que,
precisamos de especialistas médicos e demais profissionais de saúde para que isto se torne
realidade.

Sala das Sessões, 29 de Março de 2021

Vanderson Cardoso
Vereador(a) - Republicanos
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